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Nf. 19231J 
1991 -11- 12 

r des Nationalrates XVIII. Gesctzgcoungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Edeltraud Gatterer 

und Kollegen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
betreffend Einstellung des Güter- und Personenverkehrs zwischen 

Wietersdorf/Mösel-Hüttenberg (Hegionalanliegen Nr.57) 

Nach Informationen seitens der ÖSB soll der Güter- und 

Personenverkehr auf der Nebenbahnstrecke zwischen 

Wietersdorf/Mösel-Hüttenberg eingestellt werden. Im Jahr 1993 
findet die Landesausstellung in Hüttenberg statt. Auch anläß

lich der geplanten Milleniumsfeiern im Jahr 1996 sind Aktivi

täten in Hüttenberg geplant. Es ist daher für Hüttenberg von 

größter Bedeutung, daß zumindest der Bahnhof Hüttenberg herge

richtet bzw. gepflegt wird und der Gleiskörper auf dieser Teil

strecke erhalten bleibt, um anläßlich der geplanten Landesaus

stellung und der Jahrtausendfeierlichkeiten Touristikfahrten 

durchführen zu können. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

folgende 

A n fra g e: 

1) Ist die Einstellung zwischen Wietersdorf/Mösel und Hütten

berg mit Ende 1991 definitiv? 
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2) Wenn ja, sind Sie bereit, die ÖBB anzuweisen, den Bahnhof 

Hüttenberg soweit instand zu setzen, daß er im Rahmen der 

Landesausstellung 1993 Verwendung finden kann? 

3) Sind Sie bereit, dafür zu sorgen, daß die Gleiskörper dieser 

Nebenbahnstrecke soweit erhalten werden, daß sie für 

Touristikfahrten im Rahmen der Landesausstellung 1993 bzw. 

der Milleniumsfeiern im Jahr 1996 Verwendung finden können? 

4) Wenn ja, was werden Sie unternehmen, um die Erhaltung zu ge

währleisten? 

5) Wenn nein zu Frage 3), warum nicht? 
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